

Zeitschrift: Der Schweizer Sammler und Familienforscher = Le collectionneur et généalogiste suisse
Herausgeber: Schweizer Bibliophilen-Gesellschaft; Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung; Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare
Band: 8 (1934)
Heft: 12: Der Familienforscher = Le généalogiste

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER FAMILIENFORSCHER

Le généalogiste

MITTEILUNGEN
der schweizerischen Gesellschaft
für Familienforschung

BULLETIN
de la Société suisse
d'études généalogiques

No. 12

5. Dezember 1934

REDAKTION: Dr. A. J. GLOGGNER, Thunstrasse 15, BERN

Généalogies et généalogistes fribourgeois

par Hubert de Vevey-L'Hardy

Alfred d'Amman-de Weck, 1845—1926, fils de l'aide-archiviste et lui-même sous-archiviste d'Etat de 1867 à 1869, publia une excellente généalogie de la famille de Weck et une étude sur la famille seigneuriale d'Ependes; sa généalogie de la Maison de La Roche fut publiée dans les Annales Fribourgeoises par son petit-fils, M. Louis Evêquoz.

Louise Ellgass-Grangier, d'Estavayer, 1849—1924, arrière-petite-nièce de Dom J. P. Grangier, s'adonna, vers la fin de sa vie, aux recherches généalogiques: elle continua et termina l'histoire des Grangier, arrêtée à la mort de son arrière grand-oncle, le chanoine; puis établit, à l'aide des seuls registres de la cure d'Estavayer, les généalogies d'une partie des familles de la grande bourgeoisie d'Estavayer: Demierre, Chappel, Roy, Porcelet, Truffin, Chaney, Pichonnat, Gerbex, etc. Malheureusement, comme elle ne disposait pas de matériaux antérieurs à la fin du XVII^e siècle, les points d'attache des différentes branches sont parfois fantaisistes.

Joseph de Gottrau, ingénieur, 1847—1930, consacra une partie de ses loisirs aux recherches généalogiques. Il élaborait les généalogies de très nombreuses familles patriciennes, dont spécialement celle de sa famille (propriété de M. Charles de Gottrau, à Marly) qui fut l'une des plus ramifiées de l'ancien patriciat fribourgeois.